



文責 久保



H30.12.25NO.9

厳樞の森に響く 子らの声

「平成三十年度『いずかし集会』で」

「さあ、『いずかし集会』が始まります。これまで学校でプレゼンなど、皆さんの持っている表現力や発表力を精一杯発揮し、僕たち、私たち、この一年、こんなにな成長しました、そして、日頃言えないありがたさの思いを伝えてください。この集会の名前である『厳樞』は、校歌が作られた昭和十年の校歌が作られたときに誕生した言葉です。裁柳園にある大きな樞の木のように、すくすくと清らかにたくましく育ってほしいという保護者や地域の皆さんの願いが込められています。」

十二月二日(日)、今年のいずかし集会を開催しました。冒頭の三中等曲部による美しい琴の音色の余韻が響く中、運営委員会児童による司会により開会。冒頭の校長あいさつでは、「厳樞」の言われについて前述のように紹介したことでした。

「先人の心に触れて」(四年生)
「チャレンジ！五年生！伝えよう私たちの宝」(五年生)
「上手になったよ」(二年生)
★和太鼓部、合唱部、職員合唱
「押し入れの冒険」(一年生)
「私たちの今、そしてこれから守っていく植柳の宝」(三年生)
「生きる！守り続けたい大切なもの」(六年生)



太鼓ドドン 2年上手になったよ 5年 チャレンジ！ 4年先人の心に触れて 三中等曲部の演奏

○どきどきしたけど、おなかをいれると大丈夫と先生がいったから上手になりました。(二年黒木ゆいさん)

●おもしろいのぼうけんがわかったとき、みんながはくしゅをしてくれたのがうれしかったです。(二年山下れおさん)

○間違えたところがあつたけど、歌は上手だったと思います。(二年 森こねさん)

●ぼくは一年生のキラキラが派手ですごかったです。次の一年生の発表も楽しみです。(二年 西崎由泰さん)

○「これは覚えられない。」と思っていたけど、何回も練習すると言えようになり、大きな拍手をもらって嬉しかったです。(三年堤はなさん)

●本番は不安でした。家に帰りお母さんに「声が出ていたよ。」と言ってもらって嬉しかったです。(三年宮崎陽さん)

○鳥唄の合奏もみんな一つになってとてもいい合奏になりました。来年はもっといい発表になるように頑張りたいです。(四年 内川暖栞さん)

●太鼓クラブは、音がだんだん大きくなった小ざくくたりたりしていたけど、すごい迫力があって、すごいと思いました。(四年 山崎真真さん)

○棒踊りも、盆踊りもできて、言葉も間違えずに言えたのでよかったです。来年が楽しみです。(五年田中湧翔さん)

●六年生の発表が心に残りました。私たちが練習した成果が出せてとても嬉しかったです。(五年 田中妃花理さん)

○家でもとても褒められました。発表の最後は私も感動しました。「少したんで過ごせるのもあと少しだな」と思いました。(六年 久原彩珠さん)

●発表が終わった後、緊張からの解放とともに、感動の気持ちが一気にきました。(六年 田上典磨さん)



校歌斉唱 保護者や地域の方 6年 生きる 3年私たちの今そしてこれから 1年 押し入れの冒険 職員合唱 合唱おてもやん

School Hot News

将来の健康のために：(高学年)

十二月(水)は高野先生による喫煙防止教室を開催し、真つ黒に染った肺の写真やミミズの実験の動画などを使って説明され、絶対に吸わないと自分に言い聞かせる「百律」が大切なことを学びました。

十八日(火)は竹内薬剤師さんにおいていただき、大麻や覚せい剤、シンナー等、薬物依存の恐ろしさや、アルコール、たばこの依存症、脳への影響を教えていただきました。

これからの社会を生きるために：...

十八日(火)、点字ボランティア虹の会の方たちにおいていただき、四年生では、総合的な学習の時間、点字学習を通して、目の不自由な方への理解を深めました。

同日日、六年生は八代税務署の方たちから、税金の仕組みや身近なところでの税金が使われていることなどについて学びました。

人権尊重の社会を築くために：...

十二月は、人権月間として、様々な人権について考える機会を設けています。

八日(土)は「人権フェスティバル」が、人権総合体育館で二年ぶりに開催され、本校は表島小児童と一緒に合同参加しました。

また、低・中・高学年でそれぞれ人権学習を行ったり、人権集会を開催したりし、いじめや差別、偏見のない社会を目指して、人権学習で学んだ感想を出し合ったり、何ができるか、何をすべきかについて考えました。

人権集会(高学年) 思いやりの木 租税教室 点字教室 薬物乱用防止教室 喫煙防止教室

- ### 1月の主な予定
- 1日(火) 元日
 - 4日(金) 仕事始め
 - 7日(月) 年頭研修会、消防点検
 - 8日(火) 3学期始業式
 - 9日(水) 校内研修
 - 11日(木) 委員会、身体計測
 - 12日(土) どんどこや準備 9:00~
 - 13日(日) どんどこや 10:00~
 - 14日(月) 成人の日
 - 16日(火) 校内研修
 - 17日(木) 持久走大会、クラブ
 - 18日(金) 児童集会
 - 21日(月) 代表委員会
 - 23日(水) 校内研修
 - 24日(木) 半日研修(教科等)
 - 26日(土) 小学生駅伝大会
 - 30日(水) 校内研修

お知らせ

◆校内持久走大会の開催
冬の恒例行事、校内持久走大会が来月十七日(木)に迫りました。大会に向け、体育や昼休みのジョギングタイムの取組を開始しています。風邪やインフルエンザに注意しましょう。

◆どんどこや開催のお知らせ
年頭の恒例行事、PTA主催「どんどこや」が、場所を球磨川河川敷、期日は一月十二日(土)が準備、十三日(日)午前十時、点火予定。保護者、地域の方々がたくさんのご来場お待ちしております。

★資源回収(十六日)
日曜日、あいにくの小雨交じりの天気となりましたが、地域や保護者の皆様のご協力により、今年の資源回収の取組を行なうことができました。ありがとうございます。

★正門改修工事開始(二十日)
以前お知らせしたとおり、ブロック塀のひび割れがあったことから、このたび正門の改修工事が始まりました。南門周辺の駐車場が混雑しますので、ご協力ください。

★SSP表彰報告会(二十一日)
植柳コミュニティセンターで文科大臣表彰の報告会があり、住民自治協議会から新しい帽子の贈呈がありました。



新・SSP帽子 正門改修工事 資源回収